

Mag Centre, 5 avril 2016

## Orléans: du monde au portillon chez Valérie Corre (PS)

mardi, 5 avril 2016

[J'aime](#) [Partager](#) [4](#) [Tweet](#) [G+](#) [0](#) [+](#) [-](#) [★](#)

Il y a décidément beaucoup de monde au portillon de la députée Valérie Corre (PS), Lorgnant sur sa circonscription (la sixième), on en annonce une demi-douzaine à droite aux législatives de 2017. Mardi matin ils étaient encore plus nombreux, environ 150, à frapper à sa porte. Au sens figuré car l'entrée de sa permanence était protégée par trois policiers.



Devant la permanence de Valérie Corre rue Croix de Méta.